

Wurzeln durchflochtene Boden in den folgenden Tagen fort, bis zwei Fuß tief zu brennen, und am Ende würde uns die entsehlliche Glut doch erreicht haben, wenn sie nicht durch einen starken Regen gelöscht worden wäre. Wir hatten nun freilich keinen Verlust erlitten, aber die ganze Gegend 5 Meilen im Umkreise war eine Einöde geworden, auf welcher man nichts als Asche und verbrannte Seeslöwen und Pinguins liegen sahe.

Sechstes Kapitel.

Ein spanisches Schiff kommt nach den Falklandsinseln und nimmt die Gesellschaft gefangen — sie werden nach Chili geführt. —
Beschreibung dieses Landes.

Dieser Umstand machte uns alle düster und erzeugte den Wunsch, bald aus diesem menschenleeren Raume erlöst zu werden. Unser Wunsch ward auch erfüllt, aber freilich auf eine ganz andere Art, als wir dachten. Es zeigte sich nämlich am 16ten April ein großes Schiff, das gerade nach Port Egmont segelte. Als es uns nahe genug kam, entdeckten wir, daß es die spanische Flagge führte, und wir konnten nun nicht zweifeln, daß Gefangenschaft unser Loos seyn würde. Nachdem es die Anker hatte fallen lassen, setzte es ein Boot mit einem Officier und zehn Bewaffneten aus, das denn gerade an der Stelle landete, wo wir unsere Häuser gebauet hatten. Der Officier fragte uns, wer wir wären und wie wir hither gekommen?